
 
 
 Die CDU-Fraktion beantragt, die Verwaltung möge prüfen, ob die Einrichtung 

einer Verkehrsspiegelanlage an der Einmündung Quellenweg/Bergstraße möglich 
ist. 
 
Nachdem der Stv. Schneider den Antrag erläutert hat, sagt der Bürgermeister 
Überprüfung und Beantwortung in der nächsten Sitzung des  Planungs-, Bau- und 
Umweltausschuss zu. 

 


